

Compte-rendu conseil de quartier Sud

4 février 2019



Présent-e-s :

- Ludovic ROHART, Maire d'Orchies
- Frédéric SZYMCZAK, conseiller municipal délégué à l'animation des conseils de quartier
- Carine JOURDAIN, conseillère municipale en charge de la démocratie locale et de la citoyenneté
- Richard PIERKOT, Président
- Marianne ALLIMANT
- Jean-François BONNEMAISON
- Michel DEPPEZ
- Sarah DEPPEZ
- Marc DUPUIS
- Jean MARIE
- Yoann REDMANN
- Nicolas STRAGAPÈDE
- Christiane TREDEZ
- Dylan WARTELE
- Adrien LARTISIEN (Mairie d'Orchies)

Projets municipaux

Une présentation de quelques projets en cours et à venir est faite aux participants :

- ✓ Création du bureau du vivre-ensemble
- ✓ Redynamisation du commerce de centre-ville
- ✓ Aide au permis
- ✓ Défi zéro déchet
- ✓ Conseil de sages

Doléances du quartier

- ✓ Rue Attilio Bernasconi
 - Envisager de mettre un stop au niveau de la placette pour réduire la vitesse des véhicules.

- ✓ Immeubles rue Louis Aragon - poubelles
 - Demander à Norevie de faire de la pédagogie et/ou de sévir.

- ✓ Rond-point « Slosse »
 - Une croix gammée a été peinte, à effacer d'urgence.

- ✓ Rue Albert Dancoisne
 - Suggestion d'installer des jeux dans l'espace-vert en bout de rue.

- ✓ Salle Léo Lagrange
 - Tailler le parterre à l'angle pour une meilleure visibilité.

- ✓ Avenue de la Libération
 - Au bout de la rue de nombreuses voitures stationnent toute la journée, la zone servant de lieu sauvage de covoiturage. Cela engendre des nuisances.
 - Cette même partie de rue en impasse rencontre un problème récurrent de niveau de pression de l'eau et un mauvais écoulement.